
LA  PATATA  DEL  FUCINO  IGP
SCENDE IN CAMPO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Con la società Avezzano rugby per il campionato nazionale di
Serie A

Celano, 1° settembre 2023. Quale migliore forma di promuovere
un prodotto come la Patata del Fucino IGP di quella data da
una  squadra  che  porta  alto  il  nome  fortemente  legato  al
territorio e pronta addirittura a competere nel Campionato
Nazionale di Serie “A” di rugby?

Si tratta della partnership nata tra il Consorzio di Tutela
IGP Patata del Fucino e la Società Avezzano Rugby. Entrambe
con un’identità che fonda le proprie radici nei valori che le
contraddistinguono  e  nella  vocazione  di  conferire  alla
località di appartenenza il prestigio di essere espressione di
qualità.

Il  Consorzio  nella  sua  attività  di  tutelare,  promuovere,
valorizzare e curare gli interessi generali della IGP “Patata
del  Fucino”  è  interessato  ad  espandere  la  conoscenza  del
proprio brand e per questo guarda e seleziona con attenzione
tutte le operazioni che possono favorire la propria crescita
ma anche quella del territorio che rappresenta.

L’obiettivo è presto colto e condiviso con la Società Avezzano
Rugby, affiliata alla Federazione Italiana RUGBY, che svolge e
promuove attività sportiva dilettantistica nonché l’esercizio
dell’attività sportiva rugbistica nelle varie categoriecon lo
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scopo di diffondere la cultura rugbistica e svolgere nello
stesso tempo una funzione di carattere educativo, formativo e
ricreativo.

A dare visibilità al Consorzio saranno i giocatori stessi che
porteranno sulle loro divise di gara del Primo XV e di tutte
le categorie del minirugby (under 6/8/10/12), l’inconfondibile
logo  “Patata del Fucino IGP” come “Proud Sponsor”.

Lo  straordinario  connubbio  tra  sport  e  prodotto  locale
attraverso la partnership tra il Consorzio di Tutela IGP e la
Società Avezzano Rugby è stato presentato nella conferenza
stampa di sabato scorso, 26 Agosto,  che si è svolta in un
sito speciale di Aielli presso la “Casa Verde” alla presenza
di giornalisti del settore.

 Sono intervenuti il Direttore Mario Nucci, il Presidente
della ISWEB Avezzano Rugby Sig. Alessandro Seritti ed il head
coach Vincenzo Troiani e gli atleti. Sono stati presentati i
nuovi atleti che in questa stagione sportiva indosseranno i
colori gialloneri, 4 atleti argentini ed un atleta ex Verona
proveniente  dal  Frascati:Manuel  Nicita,  Dago  Pais,  Julian
Potocar,  Angelo  Carones  e  Felix  Cuesta  nonchè  il  ritorno
dell’atleta Dari Basha.

La promozione territoriale oggi viene sempre più intesa come
abilità nel trasmettere le eccellenze che vi regnano e che
concorrono a conferire elementi di unicità.

Il  club  abruzzese,  lo  scorso  anno  tra  i  protagonisti  del
campionato di serie A, porterà sui campi italiani il marchio
del Consorzio, rinnovando la propria mission di contribuire
alla promozione e riscoperta del territorio fucense.

“Siamo davvero orgogliosi di aver raggiunto questo accordo –
spiega  il  presidente  dell’Isweb  Avezzano  Rugby,  Alessandro
Seritti  –  lo  sport  rappresenta  un  eccezionale  volano  di
promozione territoriale e il rugby, in particolare, esprime da
sempre un forte senso di appartenenza. La patata del Fucino è



conosciuta  in  tutta  Europa,  al  pari  di  altri  prodotti
alimentari che simboleggiano una regione o un territorio come,
ad  esempio,  la  cipolla  di  Tropea  o  l’aceto  balsamico  di
Modena.  È  un  onore  portare  in  giro  per  l’Italia  questo
marchio,  abbiamo  studiato  una  serie  di  iniziative  che
contribuiranno  a  dargli  lustro”.

“Scendere in campo con l’Isweb Avezzano Rugby è esaltante. Il
club ha creduto molto in questo progetto e il loro entusiasmo
ci ha contagiato, sono certo che insieme raccoglieremo grandi
soddisfazioni e consensi. L’obiettivo del nostro Consorzio è
di rafforzare il valore del nostro marchio, già conosciuto in
Italia e all’estero, e farlo attraverso una realtà sportiva
del territorio, stimata e virtuosa come questa, è ciò che si
dice essere “un valore aggiunto” – commenta il Direttore del
Consorzio, Mario Nucci.

LA MORTE CORRE SUL LAVORO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Usb Proclama Sciopero di 2 ore venerdì 1 Settembre. Dalle ore
09:15 alle ore 11:15 per il 1° turno e centrale. Dalle ore
15:30 alle ore 17:30 per il 2° turno. Ultime due ore di lavoro
sul 3° turno

Mozzagrogna,  30  agosto  2023.  Mattia  Finocchio,  tecnico
elettronico di 34 anni, residente a Tornareccio e dipendente
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della Evs Forniture Elettroniche di Montemarcone di Atessa, il
26 agosto aveva appena terminato un lavoro di cablaggio alla
Carpenteria Metallica Pugliese di Mozzagrogna, quando è stato
colpito  alla  testa  da  un  tubo  metallico  staccatosi  dal
soffitto per un’esplosione nell’impianto dell’aria compressa.
Trasportato all’ospedale di Pescara in condizioni gravissime,
è stato operato in neurochirurgia ma è entrato subito in coma
ed è morto nella mattinata di martedì 29 agosto. La famiglia
ha disposto la donazione degli organi.

Mattia è l’ultimo di una lunga lista di morti sul lavoro che
cresce di giorno in giorno in tutta Italia e che ha visto
l’Abruzzo  aumentare  vertiginosamente  il  numero  dei  decessi
rispetto allo scorso anno che a sua volta era stato definito
tragico.  Abbiamo  assistito  ad  una  scia  di  morte  durante
l’estate e nonostante la nostra organizzazione abbia più volte
sollecitato la politica nazionale e regionale, tutto tace e
nulla cambia se non il numero dei morti per lavoro.

L’USB Abruzzo per ricordare Mattia, alla cui famiglia va tutta
la nostra vicinanza, e tutti coloro che sono morti sul lavoro,
venerdì 1 settembre proclamerà 2 ore di sciopero su tutti i
turni  lavorativi  in  tutte  le  aziende  private  in  cui  è
presente.

I proclami non fermeranno mai questa scia di morte, per questo
l’USB dal 4 al 10 settembre avvierà una campagna nazionale di
raccolta  firme  per  una  legge  di  iniziativa  popolare  per
l’introduzione del reato di omicidio sul lavoro.

La politica, al servizio dei padroni, si è sempre ben guardata
dall’accogliere  questa  nostra  richiesta,  come  le  altre
proposte per potenziare gli organi di controllo in materia di
sicurezza nei luoghi di lavoro ed una loro riforma radicale.

Il governo nazionale non ha più scusanti e deve affrontare
questa emergenza ancor prima di tutte le altre, perché la vita
dei  lavoratori,  e  di  qualsiasi  cittadino,  viene  prima  di



qualsiasi altra emergenza: l’introduzione di pene severe per
queste drammatiche morti e di un reato specifico per legge.

AGGRESSIONI A FORZE POLIZIA,
USIF
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Anche in Abruzzo la situazione è diventata insostenibile

“Solidarietà al collega del Comando Provinciale di Chieti che
ieri è rimasto ferito per un’aggressione avvenuta a seguito di
un intervento a supporto di una pattuglia di altra forza di
polizia,  già  intervenuta  per  una  richiesta  di  intervento.
Senza entrare nel merito dell’accaduto, su cui è al lavoro
l’Autorità  Giudiziaria,  denunciamo  una  situazione
insostenibile che vede, sempre più spesso, i nostri colleghi
vittime di aggressioni fisiche e verbali. Non esistono comfort
zone:  ogni  militare  in  servizio  è  un  bersaglio.  Anche  se
l’Abruzzo è considerata una Regione relativamente tranquilla,
gli episodi di aggressioni alle forze di polizia si ripetono
quasi giornalmente.

Per quanto ci riguarda, ricordiamo il collega cinofilo preso a
morsi nel 2019 durante un controllo di polizia a Pescara. Nel
2021 un balordo forzò un posto di blocco dei baschi verdi
cercando di investire un collega. Il soggetto fu arrestato
dopo un folle inseguimento lungo le strade di Pescara. Nel
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2022, sempre a Pescara, un altro soggetto, già noto alle forze
dell’ordine,  aggredì  finanzieri  e  poliziotti.  Posto  agli
arresti domiciliari, il giorno dopo fu nuovamente arrestato
dai carabinieri dopo un altro folle inseguimento. Da questi
fatti si capisce che bisogna avere il coraggio di modificare
le  norme  a  tutela  dei  lavoratori  delle  forze  di  polizia.
Servono norme deterrenti se vi vuole garantire la sicurezza
degli  operatori  e  i  diritti  dei  cittadini  per  bene”.  Lo
dichiara in una nota Vincenzo Piscozzo.

PUNTARE SUL TURISMO SPORTIVO
per  incrementare  l’economia
del territorio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Confartigianato Abruzzo: “Riaprire Le Naiadi sia priorità per
la Regione”

Pescara, 29 agosto 2023. “La Regione Abruzzo intervenga al più
presto,  con  decisione  ed  efficacia,  per  scongiurare  il
protrarsi della chiusura del centro sportivo Le Naiadi”. É
l’appello  che  Confartigianato  Imprese  Abruzzo  rivolge
all’amministrazione  regionale,  in  merito  all’ormai  annosa
vicenda della struttura sportiva pescarese, chiusa da oltre
tre  settimane  e  da  tempo  alle  prese  con  problemi  che  ne
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impediscono il definitivo rilancio. 

L’associazione datoriale sottolinea che “Le Naiadi è il fiore
all’occhiello  della  città,  da  oltre  50  anni  punto  di
riferimento per il nuoto abruzzese e per migliaia di persone
che praticano attività sportive. Un patrimonio per l’intera
comunità dell’area metropolitana pescarese, che non può essere
disperso continuando a gestire la struttura con soluzioni di
breve respiro e prive di una visione complessiva in grado di
garantirne il rilancio”.

Il  presidente  regionale  di  Confartigianato,  Giancarlo  Di
Blasio, in attesa del fatidico 18 settembre, data di scadenza
del bando da 39 milioni di euro per l’individuazione di un
nuovo gestore dell’impianto, incalza: “Confidiamo nelle buone
intenzioni  della  Regione  Abruzzo  e  auspichiamo  che  si
concludano  positivamente  i  sondaggi  avviati  con  le  varie
società potenzialmente interessate alla gestione, ma invitiamo
la  giunta  e  l’intero  Consiglio  regionale  a  dare  priorità
assoluta alla risoluzione del problema, che sta creando enormi
disagi ad oltre mille atleti e alle loro famiglie. Siamo già
in ritardo, perché la stagione del nuoto agonistico è ormai ai
nastri  di  partenza  e  ogni  giorno  che  passa  aumentano  le
problematiche legate alla manutenzione del complesso”.

Secondo il massimo esponente dell’associazione di categoria
abruzzese, la rinascita del centro Le Naiadi assume un rilievo
strategico anche nell’ottica di una visione di sviluppo di più
ampia portata. “La presenza di strutture sportive accoglienti,
moderne e funzionanti – osserva Di Blasio – oltre a favorire
la pratica sportiva dei cittadini, contribuendo a migliorare
il  loro  stato  di  salute,  rappresenta  anche  un  fattore  di
attrazione  e  può  contribuire  a  sviluppare  quella
destagionalizzazione  dell’offerta  turistica  più  volte
sbandierata dalla Regione”.

Il presidente di Confartigianato Abruzzo ritiene infatti che
il centro Le Naiadi “non abbia nulla da invidiare a strutture



simili,  che  in  altre  città  italiane  fanno  da  volano  per
attrarre  il  turismo  sportivo”,  sottolineando  che  “Pescara
avrebbe  tutte  le  carte  in  regole  per  diventare  la  città
abruzzese  dello  sport.  Un  comparto  che,  come  dimostra  il
successo della tappa del Giro d’Italia lungo la Costa dei
Trabocchi, può rivelarsi un potente

In conclusione, Confartigianato Abruzzo chiede alla Regione di
individuare  “una  soluzione  definitiva,  che  passa
necessariamente per una gestione finanziariamente sostenibile
e per un’offerta moderna e funzionale”.

CAMPAGNA  POMODORO  2023  in
pieno regime
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Primi bilanci di Cia Abruzzo

Pescara,  29  Agosto  2023.  Campagna  pomodoro  2023  in  pieno
regime  che  quest’anno  si  è  aperta  con  diverse  incognite,
dall’esigua  quantità  di  prodotto  presente  sul  territorio
all’aumento dei costi. Condizioni climatiche instabili, tra
cui  le  piogge  anomale  dei  mesi  scorsi,  hanno  influenzato
negativamente sulla crescita e sulla maturazione dei pomodori.

Questi fattori hanno portato a una produzione inferiore alle
aspettative, con un conseguente impatto sulla disponibilità di
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pomodori  freschi  per  i  consumatori.  Le  piogge  torrenziali
hanno ritardato i trapianti causando un calo del 50% sulla
produzione  mentre  il  successivo  caldo  torrido  e  le  alte
temperature non hanno permesso al pomodoro di fruttificare
mettendo a repentaglio accordi internazionali. I primi campi
che sono stati trapiantati a fine aprile inoltre hanno subito
seri danni a causa della peronospora.

“Anche a livello conserviero abbiamo registrato un calo del
50% della produzione per quanto riguarda il pomodoro a pera”,
afferma  Diego  Pasqualone,  titolare  dell’omonima  azienda  e
presidente Agia (giovani imprenditori agricoli) Abruzzo, “Con
un conseguente aumento dei costi che andrà a gravare sulla
spesa finale del consumatore”.

All’aumento  del  costo  della  materia  prima,  infatti,
corrispondono  anche  gli  aumenti  dei  costi  di  produzione.
Pertanto, l’incremento dell’aumento del prezzo del prodotto
finale che il cliente paga non coincide con i ricavi ottenuti
dai trasformatori, ma serve a coprire una parte dell’aumento
dei costi sostenuti dagli stessi.

“La situazione dal punto di vista meteorologico ci espone a
molte incognite: il timore di nuove precipitazioni che possano
danneggiare il prodotto e ostacolare le attività di raccolta,
è  infatti  sempre  presente”,  sostiene  il  Presidente  Cia
Abruzzo,  Nicola  Sichetti,  “Nota  positiva  l’aumento  della
richiesta da parte del consumatore che ha reso favorevole la
creazione di una micro-filiera di trasformazione, soprattutto
nella zona di Val di Sangro. Sono sempre di più le aziende
agricole che producono salsa ottenuta da diverse varietà di
pomodori biologici di propria produzione ma questo aumento dei
costi ha reso ancora più difficile ottenere una redditività
adeguata dalla coltivazione dei pomodori”.



CARO  CARBURANTI:  le  persone
con  disabilità  le  più
penalizzate 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

L’aumento del prezzo del carburante sta mettendo in ginocchio
moltissime  famiglie  italiane,  soprattutto  quelle  al  cui
interno ci sono persone con disabilità

Pescara,  25  agosto  2023.  Le  persone  con  disabilità  sono
costrette a muoversi con le automobili anche a causa dei mezzi
di  trasporto  inaccessibili  come  treni  e  autobus;  se  poi
consideriamo che una pensione di invalidità ammonta a 313 euro
al  mese  e  il  tasso  di  disoccupazione  delle  persone  con
disabilità è intorno al 70% i conti sono presto fatti.

A  tutto  ciò  si  aggiunge  l’impossibilità  di  utilizzare  il
servizio  self-service  a  causa  delle  difficoltà  fisiche
comportando un ulteriore aumento del prezzo del carburante che
arriva anche ai 25 centesimi al litro. Invero già da diversi
anni,  al  fine  di  garantire  pari  opportunità  ed  evitare
discriminazioni, la Regione Abruzzo ha emanato la Legge del 12
gennaio 2016,  n. 3, che consente alle persone con difficoltà
motorie  di  fare  benzina  con  l’aiuto  dell’operatore
beneficiando  però  del  prezzo  del  self-service.

Purtroppo, tale legge non è mai stata applicata, proprio come
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succede  per  la  Legge  Regionale  n°1  del  2008  che  riguarda
l’abbattimento delle barriere architettoniche e sulla quale la
CGIL è già intervenuta denunciandone la mancata applicazione.
Sembra quasi che la Regione Abruzzo si diverta a prendersi
gioco  dei  disabili,  promettendo  loro  cose  che  poi  non  ha
nessuna intenzione di realizzare.

È per questi motivi che la CGIL ABRUZZO MOLISE ha chiesto un
incontro urgente all’Assessore alle Politiche Sociali della
Regione  Abruzzo  Piero  Quaresimale,  perché  si  adoperi  per
consentire  una  attuazione  rapida  e  concreta  della  Legge
Regionale  n.  3/2016  soprattutto  ora  che  il  carburante  ha
raggiunto livelli di prezzo insostenibili.

Ricordiamo  che  la  legge  non  comporta  oneri  a  carico  del
bilancio regionale ma prevede lo sviluppo di convenzioni con i
gestori. Ci domandiamo se sia mai stato attuato un tavolo di
confronto  con  gli  stessi  ed  a  che  punto  si  trovi  questa
discussione.  Il  governo  non  ha  ridotto  le  accise  sulla
benzina, il decreto antirincari, che consiste nell’esporre il
prezzo medio regionale, non è servito ad arrestare il continuo
incremento dei prezzi, diventa urgente e necessario sostenere
le  famiglie  che  hanno  componenti  con  fragilità,  perché
ricordiamo che la disabilità è la prima causa di impoverimento
al mondo! 

Oltre a sbloccare immediatamente le legge n°3 del 2016 la CGIL
chiede di sapere dalla Regione Abruzzo quali azioni ulteriori
intende intraprendere per tutelare le persone con disabilità
di fronte all’emergenza del caro carburanti. Potrebbe essere
importante stanziare immediatamente somme per erogare un bonus
benzina  a  tutti  quei  nuclei  familiari  che  versano  in  una
condizione di disagio economico. 

Dopo 7 anni, non c’è più tempo da perdere; ora ci aspettiamo
fatti  concreti  perché  le  persone  con  disabilità  hanno  il
diritto  di  ricevere  quanto  stabilito  dalle  leggi  vigenti,
dalla costituzione e dalla Convenzione ONU sui diritti delle



persone con disabilità. 

Carmine  Ranieri,  Segretario  Generale  CGIL  Abruzzo
Molise                          

Claudio  Ferrante,  Ufficio  politiche  per  la  disabilità   
Responsabile Regionale CGIL Abruzzo Molise

ALLA  SCOPERTA  DEGLI  ANTICHI
MESTIERI con Ugo Ojetti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Tra gli itinerari consigliati anche il lavoro di Mastro Tonino

Pretoro, 24 agosto 2023. Il viaggio del giornalista Ugo Ojetti
approda in uno dei comuni più significativi del suo percorso
ossia il comune di Pretoro, il borgo nel cuore del Parco della
Maiella in cui la storia degli antichi mestieri d’Abruzzo è
ancora protagonista di racconti e testimonianze.

La presentazione di “Una settimana in Abruzzo”, il reportage
di  inizio  novecento  con  prefazione  del  caporedattore  ed
editorialista de Il Giornale, Vittorio Macioce ed introduzione
del giornalista abruzzese Simone Gambacorta, ci sarà sabato 26
agosto  alle  ore  18.30  presso  il  Museo  dell’Arte  “N.
D’Innocenzo” nel cuore del borgo incastonato nella pietra,
patria di tradizioni, del lupo e del famoso (in tutto il
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mondo)  “Geppetto  d’Abruzzo”,  ossia  Mastro  Tonino  che  è
scomparso da quasi due anni, portando con sè l’amore dei tanti
che raggiungevano Pretoro per conoscerlo e la tradizione dei
fusari, di cui il comune vanta anche una via dedicata. Eppure,
in questo secondo volume di Comete- Scie d’Abruzzo, tra gli
itinerari consigliati ed a cura di Serena D’Orazio c’è proprio
il  grande  lavoro  dell’artigiano  conservato,  in  parte,
accuratamente  nello  stesso  museo.

Dopo i saluti del sindaco Diego Giangiulli, prenderanno la
parola Antonio Di Marco Presidente dell’Associazione I Borghi
più  belli  d’Italia  Abruzzo  e  Molise,  Antonio  Corrado
Responsabile  di  Abruzzoavventure.it,  e  Giuliano  Di  Menna,
architetto e grande studioso e ricercatore del territorio.

Interverrà  inoltre  anche  l’Assessore  alla  Cultura  Fabrizio
Fanciulli,  impegnato  nella  valorizzazione  del  territorio  e
nell’opera di conservazione delle tradizioni locali. Modera
l’appuntamento la giornalista pescarese Alessandra Renzetti.
Affianca l’appuntamento anche la Proloco di Pretoro coordinata
dal nuovo presidente Nando Sciubba.

L’itinerario “Sulle tracce di Ojetti” vuole rivivere questa
esperienza di viaggio seguendo i passi di Ugo Ojetti alla
scoperta  del  patrimonio  storico-artistico  abruzzese,  ma  è
dall’interesse  così  puntuale  dimostrato  per  l’abilità
artigiana che nasce “Antichi mestieri”, un itinerario alla
scoperta di tutti quei luoghi dove l’arte popolare continua
testarda a resistere al tempo, per vivere l’Abruzzo nella sua
veste più autentica.

Dalla  raffinata  produzione  della  maiolica  alla  faticosa
lavorazione della pietra, la manifattura abruzzese si è sempre
distinta per il suo straordinario patrimonio di abilità e per
la sua originalità espressiva dai tratti sobri ed essenziali.
Un patrimonio identitario unico che nella settimana trascorsa
in  Abruzzo,  Ojetti  sembra  aver  colto  nella  sua  più  piena
integrità:  il  noto  giornalista  romano  visitò  monumenti,



raccolse storie e osservò scene di vita quotidiana sotto un
attento  sguardo  antropico,  teso  a  indagare  il  prezioso
patrimonio immateriale abruzzese fatto di racconti, saperi e
tradizioni.

Il  progetto  si  avvale  del  grande  lavoro  di  un  comitato
scientifico  di  docenti  dell’Università  “G.  D’Annunzio”  di
Chieti – Pescara, Dipartimento di Lingue e Letterature Moderne
con il Direttore Carlo Martinez, che ha collaborato con lo
scrittore Peppe Millanta, Direttore della Collana, ed ogni
volume è arricchito da itinerari tematici per scoprire le
bellezze inaspettate della regione Abruzzo che hanno destato
l’interesse  dell’associazione  I  Borghi  più  belli  d’Italia,
partner ufficiale del progetto, I Parchi Letterari e Borghi
Autentici.

Il progetto grafico di copertina e i disegni sono a cura di
Luca Di Francescantonio, l’impaginazione grafica è di Federica
Di Pasquale, il lavoro di redazione è stato svolto da Cecilia
Di Paolo.

LA VALLE PELIGNA C’È e non
piegherà la testa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Ospedale  di Sulmona, Servizio di Endoscopia Chirurgica
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Sulmona, 12 agosto 2023. C’era bisogno di un segnale, forte e
chiaro. Il segnale è arrivato. Noi lo abbiamo provocato. Il
presidio  odierno  a  difesa  del  servizio  di  Endoscopia
dell’Ospedale di Sulmona e della sanità pubblica ha mostrato,
a chi ha partorito tale incomprensibile determinazione, che le
cittadine ed i cittadini, i medici, gli infermieri e tutti gli
operatori  sanitari  non  hanno  intenzione  di  accettare  tale
scellerata  e  discriminatoria  disposizione.  Noi  ci  siamo
immediatamente  mobilitati,  convinti  che  non  saremmo  stati
soli, convinti dell’inaccettabilità di tale scelta. La Valle
Peligna non merita tali particolari “attenzioni”.

Ringraziamo le oltre cento persone presenti, il Sindaco di
Sulmona ed il Sindaco di Pacentro che hanno sentito il bisogno
di stare al fianco delle cittadine e dei cittadini, delle
lavoratrici e dei lavoratori. L’attenzione rimarrà alta, non
abbasseremo la guardia, non ci accontenteremo di generiche ed
informali  rassicurazioni,  finché  non  verrà  definitivamente
revocata la disposizione di trasferimento in essere con atti
certi  di  mantenimento  del  servizio  presso  l’Ospedale  di
Sulmona.  Terremo  viva  la  mobilitazione  e  la  discussione,
pronti a tornare alla lotta.

È necessario.

È  nostro  dovere.  Il  territorio  della  Valle  Peligna  già
depredato di funzioni, già impoverito di presenza industriale
ha bisogno di altre determinazioni, che riconsegnino la giusta
dignità al territorio, con un progetto integrato di ripresa e
valorizzazione.

La Direzione Strategica della ASL 1 Avezzano Sulmona L’Aquila
si  attivi  affinché  l’Ospedale  e  la  medicina  territoriale
vengano  potenziati  e  non  depredati.  Non  sarà  il  periodo
feriale a farci distrarre. Noi non andiamo in ferie! Ci siamo,
attenti e pronti a promuovere la necessaria e oramai non più
rinviabile vertenza della Valle Peligna. È necessario attivare
immediatamente un serio e concreto confronto istituzionale,



che torni a parlare dei bisogni delle persone, ad iniziare dal
lavoro,  servizi  sanitari,  infrastrutture,  istruzione  e
mobilità.

Francesco  Marrelli,  Segretario  Generale  CGIL  Provincia
dell’Aquila                                                   
                         Anthony Pasqualone, Segretario
Generale FP CGIL Provincia dell’Aquila

SCONGIURARE  LA  CHIUSURA
dell’Aeroporto d’Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Uiltrasporti:  istituzioni  intervengano  per  mettere  fine  al
caos

Pescara, 5 agosto 2023. “Attendiamo ormai da oltre un anno la
nomina di un direttore generale della Saga, la società di
gestione  dell’aeroporto  abruzzese.  Una  situazione  non  più
tollerabile che rischia di provocare serie ripercussioni non
solo  sullo  scalo  di  Pescara,  ma  sull’economia  dell’intero
territorio regionale”.

Così il Segretario Nazionale della Uiltrasporti Ivan Viglietti
e il Segretario Generale della Uiltrasporti Abruzzo Vincenzo
Marcotullio in merito alla preoccupante situazione in cui si
trova l’Aeroporto d’Abruzzo.
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“La mancanza di una gestione chiara e il perdurare di questa
situazione di stallo mettono a rischio la tenuta dello scalo
stesso che già nei mesi scorsi ha dovuto fare i conti con la
cancellazione da parte di Ita dei collegamenti tra Pescara e
Milano, un duro colpo al quale potrebbero aggiungersi anche
decisioni più drastiche da parte dell’Enac fino ad arrivare
alla revoca delle concessioni. Non si comprendono peraltro le
motivazioni  della  situazione  di  stallo  posto  che  sono
pervenute  candidature  di  alto  profilo.

Chiediamo alle Istituzioni regionali – concludono Viglietti e
Marcotullio – di farsi carico con responsabilità di questa
pericolosa situazione al fine di scongiurarne la chiusura”.

A  DIFESA  DEI  DIRITTI,
SICUREZZA E DEMOCRAZIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

La Cgil Abruzzo Molise: il ricordo di Marcinelle

Pescara, 5 agosto 2023. A 67 anni dall’incendio della miniera
di carbone di Bois du Cazier, a Marcinelle in Belgio, una
delegazione della Cgil Abruzzo Molise sarà presente, assieme
ad  altre  delegazioni  della  Cgil,  alla  due  giorni  di
commemorazioni di una delle più grandi tragedie sul lavoro al
mondo, il 7 e l’8 agosto.
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A Marcinelle persero la vita 262 minatori, di cui 136 erano
italiani  –  di  questi  60  erano  abruzzesi,  23  di  loro
provenivano  da  Manoppello,  per  questo  considerata  Città
Martire.

La Cgil è presente oggi nel ricordo così come fu in prima fila
nel 1946, anno della tragedia. Oltre ad aver sempre combattuto
contro  l’accordo  uomini/carbone  e  averne  ottenuto  la
cancellazione proprio in seguito alla tragedia,  si costituì
parte  civile  nel  processo  che  ne  seguì,  a  difesa  delle
vittime.

Fu proprio con Marcinelle che, di fatto, iniziò la sua storia
di  assistenza,  tutela,  difesa  dei  nostri  connazionali
all’estero. Un’Italia che era allora e che oggi è tornata ad
essere grande Paese di emigrazione e che per questo aveva ed
ha  bisogno  di  un  sindacato  che  accompagni  e  tuteli  i
lavoratori  anche  al  di  fuori  dei  nostri  confini.

La  ricorrenza  della  tragedia  sarà  preceduta  quest’anno  da
un’iniziativa organizzata dalla CGIL, e dall’INCA nazionale e
del  Belgio,  insieme  alla  Federazione  generale  del  lavoro
belga, FGTB, il 7 di agosto, presso il Bois du Cazier, a
Bruxelles.

I temi che saranno al centro del dibattito  –  immigrazione,
sicurezza  sul  lavoro,  democrazia  –  simbolo  di  sacrificio,
lavoro e conquista di diritti.

La CGIL e la FGTB hanno poi organizzato una cena sociale per
le  popolazioni  dell’Emilia-Romagna  presso  la  storica  sede
sindacale de La Maison des 8 Heures.

L’8  agosto,  la  delegazione  della  CGIL  parteciperà  alla
consueta cerimonia istituzionale presso la Miniera del Bois du
Cazier, luogo simbolo e memoria collettiva dell’Europa.

Marcinelle non è solo un evento celebrativo. Ma l’occasione
per ribadire l’importanza di lavorare per un’Europa più coesa



e solidale, come l’avevano immaginata i padri fondatori.

Ricordarla sempre per rafforzare  l’impegno che è oggi lo
stesso di allora: che alla base dell’Italia e della nostra
Europa  ci  sia  il  lavoro.  Il  lavoro  dignitoso,  tutelato  e
sicuro.

LA DISCESA IN CAMPO POLITICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Il presidente Gennaro Strever smentisce

Pescara, 31 luglio 2023. In riferimento alla notizia apparsa
ieri, 30 luglio 2023, sulle pagine della testata giornalistica
Il  Fatto  Quotidiano  e  poi  rimbalzata  su  altre  testate
giornalistiche online, in merito a una sua possibile discesa
in campo politico, il presidente della Camera di commercio
Chieti  Pescara,  Gennaro  Strever,  smentisce  categoricamente
tale possibilità.

«La notizia di una mia possibile candidatura politica alle
prossime elezioni regionali abruzzesi mi ha meravigliato e ci
tengo a sottolineare che si tratta di un’ipotesi assolutamente
irreale», evidenzia il presidente dell’Ente camerale.

«Innanzitutto,  perché  non  ho  mai  pensato  di  scendere  in
politica. In secondo luogo, perché sono appena stato rieletto
alla guida della Camera di commercio Chieti Pescara e la mia
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intenzione, per i prossimi cinque anni, è quella di proseguire
con impegno nello svolgimento del mio mandato, che peraltro è
incompatibile con incarichi politici. Chiarisco, infine, che
non sono mai stato contattato né dal partito politico a cui si
fa riferimento negli articoli, né da nessun altro partito e a
ragion  veduta,  perché  non  sono  interessato  a  nessuna
candidatura  su  nessun  versante  politico».

IN  ABRUZZO,  Autentica
Ospitalità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Al via l’offerta turistica di comunità

Pescara, 31 luglio 2023. Conferenza stampa di presentazione di
IN ABRUZZO, Autentica Ospitalità, con itinerari sostenibili
pensati dagli abitanti dei borghi e promossi dalle cooperative
di comunità che operano nel settore del turismo esperienziale.

Martedì 1° agosto alle ore 10.00 Sala Corradino D’Ascanio –
Sede  Consiglio  regionale  Pescara  in  piazza  Unione,  13.
Interverranno:

Daniele D’Amario – assessore al Turismo della Regione Abruzzo;

Germano  De  Sanctis  –  Direttore  del  Dipartimento  Sviluppo
economico – Turismo – Sede Pescara;
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Massimiliano Monetti – presidente Confcooperative Abruzzo.

EMERGENZA CARCERI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Grido di allarme Federazione Sindacati Autonomi CNPP

Roma, 31 luglio 2023. Quello che sta accadendo in numerosi
Istituti della Nazione, lascia perplessi per l’immobilismo di
chi  dovrebbe  governare  il  Corpo  di  polizia  penitenziaria
all’interno dell’Amministrazione.

“Mentre a Roma si discute Sagunto è espugnata” era il commento
amaro dello storico romano Tito Livio. Mentre a Roma, nel
Dipartimento, si parla (a volte anche senza cognizione di
causa) il Sud dell’Italia brucia (e non soltanto il verde a
causa dei piromani) ed il centro e il nord non stanno meglio.

Abbiamo detto che daremo sostegno alla volontà organizzatrice
e riformatrice di questo Governo, bene, ribadiamo che è il
momento di agire ora, senza più indecisioni ed ostacoli di
natura burocratica o perdita di tempo prezioso.

Coloro che hanno la responsabilità di dirigere, devono passare
dai progetti su carta all’azione. “Negli Istituti del Paese
continuano  a  registrarsi  vicissitudini  che  compromettono
l’ordine  e  la  sicurezza,  a  nocumento  della  comunità
penitenziaria”.
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È l’amaro commento di Giuseppe Di Carlo – Segretario Generale
Federazione Sindacati Autonomi CNPP

Giuseppe Merola

FSA CNPP

LE TRANSIZIONI ENERGETICHE E
TECNOLOGICHE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Serve  sforzo  profondo  di  innovazione  e  velocità,  possiamo
vincere solo se ci attiviamo tutti nella stessa direzione.

Pescara, 27 luglio 2023. Nuove competenze, infrastrutture di
collegamento, finanza per i progetti industriali con hanno al
centro la sostenibilità.

Questi i punti chiave di quanto emerso oggi giovedì 27 luglio
nella  Sala  Eden  ad  Ortona  durante  l’Assemblea-convegno
pubblico  “Insieme  per  il  lavoro”,  promossa  dalla  Piccola
Industria di Confindustria Abruzzo.

Per  Giuseppe  Ranalli  presidente  di  Piccola  Industria
Confindustria  Abruzzo:  “Certamente  chi  fa  impresa  è
costantemente sotto pressione in un contesto di sfida globale,
di costi di produzione aumentati, di processi di innovazione,
di investimenti che, con i tassi di interesse attuali, sono
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frenati o rinviati. Eppure, nonostante tutto viviamo in un
Paese che continua a crescere meglio rispetto agli altri Paesi
Europei, grazie alle imprese, agli imprenditori, ai lavoratori
che sono riusciti a superare i tanti ostacoli che ci sono
stati. Ho voluto il lavoro al centro di questo incontro perché
senza  le  persone,  i  giovani  in  particolare,  non  c’è
competitività di impresa. In questo contesto la formazione è
una  vera  emergenza.  L’Abruzzo  deve  diventare  anche  più
attrattivo,  migliorando  la  dotazione  infrastrutturale  con
modelli di città smart e servizi pubblici su misura per il
cittadino. Vogliamo diventare un sistema di aziende sempre più
organizzate per accogliere: un’azienda che rispetta i diritti
dei  lavoratori  e  promuove  un  ambiente  inclusivo  e
diversificato può, infatti, attrarre e trattenere i talenti
più facilmente.”

Dopo i saluti istituzionali di Cristiana Canosa – vice sindaco
di  Ortona,  Marco  Marsilio  –  presidente  Regione  Abruzzo,
Gennaro Strever – presidente CCIAA Chieti Pescara, Antonio
D’Intino  –  presidente  ANCE  Abruzzo,  Lorenzo  Dattoli  –
vicepresidente  Confindustria  Abruzzo,  grande  attenzione  per
gli  interventi  di  Edoardo  Rixi  –  Viceministro  per  le
infrastrutture e i trasporti, Alberto Bagnai – Vice Presidente
della Commissione Finanze della Camera dei Deputati, Pasquale
Casillo – Presidente Banca Popolare Bari.

Giovanni Baroni – Presidente Piccola Industria Confindustria,
intervenuto con collegamento da remoto, ha tenuto la relazione
introduttiva sottolineando: “Tenuta del sistema e incertezza
per il futuro sono due degli elementi che caratterizzano lo
stato di salute delle nostre PMI secondo quanto emerso dal
Rapporto  Regionale  PMI  2023  di  Confindustria  e  Cerved
presentato  a  fine  giugno.  A  tenere  sono  stati  fatturato
(+2,4%),  valore  aggiunto  (+1,4%)  e  MOL  (+2,9%)  che  hanno
recuperato i livelli del 2019. Tuttavia, inflazione e alti
tassi stanno facendo contrarre redditività netta e utili delle
piccole e medie imprese, che con la crisi pandemica hanno



fatto  un  passo  indietro  di  4  anni  nel  processo  di
rafforzamento dei bilanci. Un quadro che vede l’Abruzzo fare
anche meglio del resto d’Italia. Le piccole e medie imprese
abruzzesi dal 2020 al 2021, infatti, hanno retto agli shock e
registrato un incremento del 5,7%: un dato che supera la media
nazionale che è del 4,2%.  In questa cornice è essenziale, per
non vanificare gli sforzi fatti, mettere in campo tutte le
misure necessarie a stimolare gli investimenti privati e a
sostenere le imprese impegnate nella doppia transizione green
e digitale, a partire dal PNRR. Dobbiamo poter guardare avanti
con fiducia in un orizzonte certo in cui le imprese possano
continuare a essere protagoniste”.

Nella tavola rotonda incentrata sul tema: “Impresa, territorio
e logistica: gli strumenti per competere” Michele Romano –
Giornalista del Sole 24 Ore ha dialogato con Sandro Spella –
presidente Vini Citra, Massimiliano Iocco – general manager
Iocco srl, Daniele D’Amario – assessore attività produttive
Regione Abruzzo, Vincenzo Garofalo – presidente Autorità ̀di
sistema portuale Mare Adriatico Centrale, Raffaele Trivilino –
direttore Polo Innovazione Automotive IAM.

3BEE  PORTA  LE  SUE  BOX  ad
Avezzano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023
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Il primo Store Ambassador della biodiversità della provincia
de L’Aquila

Avezzano, 27 luglio 2023. La climate tech 3Bee ha introdotto
le sue Box nel primo punto vendita in Abruzzo, in provincia
dell’Aquila  –  ad  Avezzano  –  ampliando  così  la  propria
community di Store Ambassador della biodiversità, che a un
anno dal lancio del progetto hanno superato i 200.

A un anno dal lancio del progetto, 3Bee – la climate tech
company  leader  nella  tutela  della  biodiversità  con  la
tecnologia – fa il punto sulle sue Box: i cofanetti regalo che
permettono di tutelare la biodiversità adottando un alveare di
biomonitoraggio  e  ricevendo,  nel  rispetto  delle  api  e  se
previsto dal piano di adozione, una piccola parte del  miele
prodotto.  Il  cofanetto  include  al  suo  interno  un  libro
educativo  di  170  pagine,  con  curiosità  sugli  insetti
impollinatori e sulla biodiversità, e permette di proteggere
fino  a  2.000  api.  Con  l’adozione,  inoltre,  si  riceve  il
certificato  di  adozione  personalizzato  con  l’impatto  di
biodiversità  generato  e  il  monitoraggio  dell’alveare  4.0
direttamente dall’app 3Bee, con aggiornamenti dal coltivatore
di biodiversità, foto e video delle api.

Il progetto Box ha riscosso un grande successo, con oltre
200.000 utenti attivi e oltre 200 store affiliati alla rete
3Bee.  Tra  questi,  in  provincia  dell’Aquila  c’è  l’Edicola-
Giornali  Agostino  Massimiliano  di  Massimiliano  Agostino  ad
Avezzano. Il punto vendita è il primo della provincia della
provincia  –  e  dell’intera  regione  Abruzzo  –  a  diventare
ambassador della biodiversità con 3Bee, facendosi portavoce di
un importante messaggio di sensibilizzazione e coinvolgendo i
suoi  ospiti  e  clienti  nella  causa  della  biodiversità.  Il
successo delle Box di 3Bee risiede nella loro originalità: si
tratta infatti di un perfetto regalo sostenibile e educativo,
ideale per grandi e piccini e per le occasioni più svariate.
La  scelta  di  3Bee  di  creare  un  circuito  di  edicole,
tabaccherie,  cartolerie  e  altre  piccole  attività  per  la



rivendita delle sue Box non è casuale: l’obiettivo, infatti, è
di sostenere le piccole imprese e l’economia locale creando
una community di store ambassador della biodiversità impegnati
in questa importante causa.

Gli alveari di biomonitoraggio adottati grazie a 3Bee e alle
sue  Box  sono  collocati  all’interno  delle  Oasi  della
Biodiversità: aree di protezione urbane e agroforestali con
rifugi per impollinatori e flora autoctona. Luoghi certificati
grazie alla tecnologia e dall’impatto tracciabile, curati dai
coltivatori di biodiversità di 3Bee. Anche Enti pubblici e
Imprese  hanno  la  possibilità  di  aderire  al  progetto,
contribuendo  così  alla  cura  e  alla  crescita  delle  Oasi  e
assumendo  un  ruolo  attivo  nella  salvaguardia  della
biodiversità.

Guardando  al  futuro,  3Bee  lancerà  prossimamente  una  nuova
edizione delle sue Box che permetterà l’adozione di alberi
nettariferi, espandendo ulteriormente l’impatto del progetto.
L’obiettivo?  Coinvolgere  sempre  più  la  community  di  store
ambassador  della  biodiversità,  trasformando  il  progetto
“adotta  un  albero  nettarifero  3Bee”,  attualmente  solo
digitale, in un prodotto fisico. Con il progetto Box, 3Bee
rafforza il legame tra tecnologia, impegno per la biodiversità
ed economia locale: con oltre 200 store affiliati in un solo
anno, il progetto mette in evidenza il ruolo fondamentale che
le piccole imprese locali possono svolgere nel monitoraggio e
nella tutela della biodiversità e nella sensibilizzazione su
questo importante tema.

3Bee  è  la  climate  tech  company  leader  nella  tutela  della
biodiversità  che  realizza  progetti  rigenerativi  tramite
tecnologie  avanzate.  3Bee  utilizza  l’ape  come  fondamentale
bioindicatore raccogliendo e interpretando i dati attraverso
sistemi proprietari innovativi per monitorare la salute delle
api,  degli  impollinatori  e  la  loro  connessione  con  gli
ecosistemi. Inoltre, 3Bee ha sviluppato innovazioni in ambito
ambientale: Hive-Tech, un alveare 4.0 che consiste in una rete



di  sensori  IoT  che  monitorano  il  benessere  delle  api;
Spectrum, un sistema di conteggio della fauna automatico – in
particolare insetti impollinatori – che sfrutta l’intelligenza
artificiale per riconoscere la tipologia di animale; Flora, un
sistema di di Reti neurali per l’analisi delle biodiversità
vegetali, in collaborazione con ESA.  Fino ad oggi, 3Bee ha
realizzato  progetti  rigenerativi  al  fianco  di  oltre  500
aziende  in  10  Paesi  che  hanno  scelto  di  contribuire
concretamente  alla  protezione  della  biodiversità.  Inoltre,
3Bee collabora con centri di ricerca, scuole, agricoltori,
coltivatori  e  cittadini  per  promuovere  l’importanza  della
salvaguardia della biodiversità. Dalla sua nascita, 3Bee ha
sviluppato una rete di oltre 3.000 apicoltori, installato più
di 4.000 sensori IoT e rigenerato oltre 40.000 ettari.

ORGOGLIO  ABRUZZESE:  dopo
sacrifici e duro lavoro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

La Scarponi  Motociclette Elettriche consegna la prima targa

Teramo, 26 luglio 2023. “Siamo lieti di annunciare con grande
entusiasmo e orgoglio che la nostra Fabbrica di Motociclette
Elettriche,  con  sede  a  Teramo,  ha  raggiunto  un  traguardo
significativo  con  la  consegna  della  prima  targa  per  la
produzione di sei modelli di motociclette elettriche, segnando
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così l’inizio di un nuovo capitolo nella mobilità sostenibile
in  Abruzzo.”  Questa  è  la  dichiarazione  della  Scarponi
Motorcycles

“Dopo un impegno costante durato due anni, durante i quali
abbiamo  affrontato  molte  sfide  e  superato  ostacoli,  siamo
finalmente riusciti a ottenere l’ambita omologazione per i
nostri veicoli a due ruote. Questo risultato rappresenta il
frutto del duro lavoro e dell’impegno instancabile di tutto il
nostro gruppo, composto da talentuosi ingegneri, tecnici e
appassionati  del  settore,  che  hanno  dedicato  le  proprie
energie per sviluppare una gamma di motociclette elettriche
all’avanguardia.

Le  moto  elettriche  della  Scarponi  Motorcycles,  frutto  di
ricerca e progettazione di altissimo livello, sono prodotti
dell’innovazione  e  dell’eccellenza  tecnologica  nel  settore
della mobilità sostenibile. Ogni modello è pensato per offrire
un’esperienza di guida unica, con prestazioni di alto livello,
affidabilità e minimo impatto ecologico.

Essere la prima Fabbrica di motociclette elettriche a Teramo e
in  Abruzzo  ci  rende  particolarmente  orgogliosi.  Siamo
consapevoli del ruolo cruciale che rivestiamo nella promozione
della  sostenibilità  e  della  protezione  dell’ambiente  nella
nostra regione. Il nostro obiettivo è quello di contribuire a
un futuro più verde, offrendo soluzioni di mobilità ecologica
accessibili  a  tutti,  senza  compromettere  la  qualità  e  le
prestazioni.

Con  il  raggiungimento  di  questo  importante  traguardo,
rafforziamo il nostro impegno per continuare a innovare e
crescere nel settore delle motociclette elettriche, aprendo la
strada a nuove opportunità per la nostra comunità locale e per
l’intero territorio abruzzese.

Ringraziamo tutti coloro che ci hanno sostenuto lungo questo
percorso, dai nostri collaboratori ai partner, ai clienti,



senza i quali tutto questo non sarebbe stato possibile.

Per ulteriori informazioni sulla nostra azienda e sui nostri
prodotti,  vi  invitiamo  a  visitare  il  nostro  sito  o  a
contattarci direttamente tramite i nostri canali ufficiali.”

INSIEME  PER  IL  LAVORO.
Giovedì 27 luglio a Ortona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Piccola Industria Confindustria Abruzzo: Assemblea-Convegno

Pescara,  26  luglio  2023.  È  promossa  dal  Presidente  della
Piccola Industria di Confindustria Abruzzo Giuseppe Ranalli
l’Assemblea-convegno  pubblico  dal  titolo  “Insieme  per  il
lavoro” che si terrà giovedì 27 luglio alle ore 17:00 nella
Sala Eden in Corso Garibaldi 1 ad Ortona.

“L’assemblea della Piccola Industria di Confindustria Abruzzo
rappresenta  un  momento  importante  di  confronto  con
istituzioni, imprenditori e società civile.” Spiega Ranalli,
che è anche Vicepresidente Piccola Industria Confindustria con
delega all’Economia del Mare. “Per le PMI, già chiamate in
questi anni ad affrontare grandi difficoltà a causa della
pandemia Covid e dell’aumento del costo delle materie prime,
il  futuro  passa  attraverso  l’innovazione,  la  capacità  di
digitalizzare e di fare leva su nuovi strumenti finanziari.
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Abbiamo bisogno di crescere e per farlo servono infrastrutture
che accompagnino le imprese sul sentiero della competitività,
consentendo di connettersi a nuovi mercati.

Le PMI – che costituiscono circa il 90% del tessuto produttivo
abruzzese – svolgono uno straordinario ruolo per la tenuta
sociale del territorio. Il confronto con la società civile è
quindi  fondamentale  per  costruire  un  futuro  migliore  per
tutti.”

Dopo i saluti istituzionali di Gennaro Strever – Presidente
CCIAA  Chieti  Pescara,  Antonio  D’Intino  –  Presidente  ANCE
Abruzzo,  Lorenzo  Dattoli  –  Vicepresidente  Confindustria
Abruzzo,  ci  saranno  la  relazione  introduttiva  di  Giovanni
Baroni  –  Presidente  Piccola  Industria  Confindustria  e  gli
interventi  di  Edoardo  Rixi  –  Viceministro  per  le
infrastrutture e i trasporti, Alberto Bagnai – Vice Presidente
della Commissione Finanze della Camera dei Deputati, Pasquale
Casillo – Presidente Banca Popolare Bari.

A seguire una tavola rotonda sul tema: “IMPRESA, TERRITORIO E
LOGISTICA: GLI STRUMENTI PER COMPETERE” con Sandro Spella –
Presidente Vini Citra, Massimiliano Iocco – General Manager
Iocco srl, Daniele D’Amario – Assessore Attività Produttive
Regione Abruzzo, Vincenzo Garofalo – Presidente Autorità di
sistema portuale*Mare Adriatico Centrale, Raffaele Trivilino –
Direttore Polo Innovazione Automotive – IAM; le conclusioni le
trarrà Marco Marsilio, Presidente Regione Abruzzo.

La chiusura dei lavori sarà affidata a Giuseppe Ranalli.

Moderatore dell’evento Michele Romano – Giornalista del Sole
24 Ore.



PREMIO  AGORÀ  D’ARGENTO  alla
Red Cactus
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

L’agenzia teramana di comunicazione integrata e l’innovativa
campagna pubblicitaria

Teramo, 25 luglio 2023. Il riconoscimento è stato consegnato
ai titolari dell’agenzia di comunicazione, Fabio Costante e
Federico Di Pietro, lo scorso 21 luglio nel corso di una
cerimonia che si è svolta a Palermo.

Il  Premio  Agorà  per  la  pubblicità,  giunto  alla  sua  36^
edizione,  è  un  evento  organizzato  e  patrocinato  dal  Club
Dirigenti Marketing, associazione no-profit creata nel 1985 in
Sicilia ad opera di manager professionisti del marketing e
della comunicazione con lo scopo di divulgarne la cultura.

Una  giuria  di  esperti  pubblicitari,  composta  anche  da
rappresentanti  di  associazioni  di  categoria,  istituzioni  e
mondo accademico, ogni anno premia i migliori progetti che si
sono distinti per creatività, strategie e pianificazione.

Quest’anno la giuria ha valutato le proposte di 160 agenzie
dislocate sul territorio nazionale, premiandone solo 7 nella
categoria  “Regionale”.  Fra  queste  la  teramana  Red  Cactus,
impresa nata due anni fa con l’intento di dare vita ad un
modello  di  comunicazione  integrata,  creativa  e  capace  di
supportare le aziende presenti sul territorio con messaggi
pubblicitari accattivanti e funzionali.
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Il Premio è stato assegnato per la campagna realizzata per la
Onoranze Funebri Adria del Gruppo Ingenious, solida realtà
teramana che ha lasciato campo libero a Red Cactus nell’ideare
una  comunicazione  efficace  e  innovativa  in  un  settore
particolare che negli ultimi anni è sempre più attento ed
esigente in tema di marketing.

NON POSSIAMO PIÙ ASPETTARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Permesso  di  soggiorno  per  tutti  e  tutte  –  basta  ritardi
ingiustificati

Teramo, 20 luglio 2023. Gli effetti del Decreto Cutro e della
stagione politica ostile, oltre che ai lavoratori, anche agli
immigrati,  stanno  iniziando  ad  emergere  e  a  pesare  sulla
nostra pelle.

Non  possiamo  più  aspettare  e  abbiamo  deciso  di  reagire  e
prendere la parola per denunciare le pratiche dilatorie e
anticostituzionali di questo governo, incurante dei destini di
chi, non per propria volontà, è costretto a fuggire da guerre
e povertà estrema.

Gli immigrati sono lavoratori e lavoratrici, richiedenti asilo
senza documenti che contribuiscono allo sviluppo economico e
sociale del paese ma a cui sono negati diritti fondamentali
come l’assistenza sanitaria, il lavoro e la casa, opponendo
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una  serie  di  ostacoli  burocratici,  difficoltà  relative  a
carenze organizzative degli uffici per l’immigrazione e altri
impedimenti creati ad arte, che rendono sempre più difficile
ottenere  ciò  che  le  stesse  leggi  italiane  prevedono  e
stabiliscono.

Tanti sono anche vittime di una sanatoria che si è rivelata
del tutto insufficiente per garantire ciò che pure era stato
loro promesso, ovvero l’emersione dall’invisibilità.

Noi chiediamo:

il Permesso di Soggiorno per tutti e tutte;

il rispetto dei tempi dei 60 giorni previsti per legge per il
rilascio e rinnovo del Permesso di Soggiorno;

l’immediata  assunzione  di  personale  alle  questure  per
velocizzare  le  pratiche  per  la  regolarizzazione.

Per  questi  motivi  venerdì  mattina  organizziamo  presidi  e
volantinaggi  davanti  alle  Prefetture,  agli  Uffici  per
l’Immigrazione e le Questure delle maggiori città italiane.

MANIFESTAZIONE A TERAMO IL 21 LUGLIO 2023 ORE 10:00 DAVANTI
ALLA PREFETTURA IN CORSO SAN GIORGIO 17

Da Nord a Sud gridiamo Non Sulla Nostra Pelle!

Unione Sindacale di Base

Federazione del Sociale Abruzzo e Molise – SLANG



PRODUZIONE DI MOTO ELETTRICHE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

La Scarponi Motorcycles riceve la visita del sindaco

Teramo,  19  luglio  2023.  La  Tomahawk  srl,  con  il  marchio
Scarponi Motorcycles, nuova azienda teramana produttrice di
motociclette elettriche, ha ricevuto lunedì scorso la visita
del Sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto, che ha apprezzato
l’iniziativa imprenditoriale sottolineandone l’importanza per
la città dal punto di vista occupazionale e nell’ottica della
transizione energetica.

L’azienda progetta, costruisce e commercializza i suoi modelli
a  Teramo  nello  stabilimento  di  Ponte  Vezzola,  ed  ha  in
programma un piano di sviluppo che prevede entro il 2024 oltre
100 assunzioni anche per le aziende dell’indotto. Fra queste
la Carbotech Innovative srl, operativa nella stessa sede, che
fornisce i componenti in carbonio e kevlar.

La  Scarponi  Motorcycles  ha  recentemente  ricevuto
l’omologazione  del  prodotto  e  dell’impianto  produttivo  da
parte del Ministero dei Trasporti e potrà quindi immatricolare
le moto elettriche paragonabili a quelle di cilindrata 125.

Tre  i  modelli  disponibili  al  momento,  che  possono  essere
testati e acquistati direttamente a Teramo: la Scrambler, la
Sport e la Café racer. Moto elettriche con elevate prestazioni
per gli appassionati e per chi vuole aggirare gli ostacoli del
traffico e dei parcheggi nel pieno rispetto dell’ambiente: 100
kg di peso, da 0 a100 km/h in 6 secondi, 100 km di autonomia,
ricarica in 5 ore, prezzo a partire da 4.200 euro con eco
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bonus rottamazione.

Nella sede operativa di Ponte Vezzola, immersa nel verde in
un’area  in  prossimità  del  parco  fluviale,  agevolmente
individuabile anche grazie alla segnaletica ed insegne ivi
apposte, oltre al settore produttivo e amministrativo, è stata
allestita un’area espositiva alla quale è possibile accedere
liberamente per visionare le moto, effettuare guide di prova e
quindi  procedere,  ove  interessati,  alla  contrattazione  e
stipula  degli  ordini  con  l’assistenza  del  personale
amministrativo  particolarmente  qualificato  in  ambito  di
mobilità elettrica.

La predetta sede costituisce altresì da tempo il punto di
riferimento per i responsabili delle concessionarie dislocate
sull’intero  territorio  nazionale  con  le  quali  la  Scarponi
Motorcycles interagisce per l’implementazione della rete di
vendita delle sue motociclette innovative.

I  prodotti  sono  stati  particolarmente  apprezzati  all’EICMA
(Esposizione Internazionale Ciclo Motociclo e Accessori), il
più importante evento fieristico mondiale per l’intero settore
delle due ruote, che si è svolto a Milano lo scorso novembre e
tra le start up italiane iscritte la Scarponi Motorcycles è
stata premiata con la partecipazione gratuita.

Con la vendita delle prime 150 moto l’azienda si prepara a
sviluppare anche bici e minicar elettriche per la mobilità
green e proprio a tal fine è prevista l’implementazione del
personale.  Tra  le  figure  ricercate  ingegneri  meccanici  e
meccatronici, disegnatori, carrozzieri, verniciatori, addetti
qualità,  operai  per  l’assemblaggio  e  la  produzione  di
componenti  e  personale  qualificato  per  la  promozione  e
vendita.

Il Sindaco ha incontrato Gianluca Scarponi, titolare della
Scarponi  Motorcycles,  e  Marco  Pistillo,  della  Carbotech
Innovative srl, con i quali ha visitato lo stabilimento e ha



avuto modo di conoscere il ciclo produttivo particolarmente
interessante per la provincia di Teramo e per l’Abruzzo che
vanta già due realtà nazionali di eccellenza per la produzione
di veicoli: la Honda Industriale Spa e la Stellantis Sevel di
Atessa,  che  stanno  convertendo  anche  loro  sempre  più  la
produzione verso l’ibrido e l’elettrico.

PNRR TRA RITARDI E BENEFICI
ATTESI.  Esperti  e
imprenditori  a  confronto
sugli scenari economici
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Pagliuca  all’Assembla  dei  Soci  di  Confindustria  Chieti
Pescara:  mercati  incerti,  è  necessario  entrare  nel  campo
dell’intelligenza artificiale da protagonisti attraverso una
sovranità europea

Pescara,  19  luglio  2023.  Tantissimi  i  rappresentanti  di
imprese, enti e istituzioni che si sono riuniti oggi per un
confronto sui possibili strumenti per realizzare la visione
proposta  dall’Associazione  degli  imprenditori  delle  due
province:  un  Abruzzo  moderno,  efficiente,  inclusivo  e
sostenibile, da realizzare seguendo l’obiettivo di ridurre le
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disuguaglianze – di genere, generazionale, di territorio e di
competenze.

Si è tenuta infatti oggi martedì 18 luglio alle ore 18:00
nella  sede  associativa  di  Via  Raiale  110  bis  –  Pescara
l’Assemblea dei soci di Confindustria Chieti Pescara aperta al
pubblico e quest’anno dedicata al tema PNRR: QUALE FUTURO PER
L’ITALIA?

Il Presidente Silvano Pagliuca ha aperto i lavori assembleari:
“Le crescenti variabili geopolitiche, unitamente alle crisi
sistemiche  sempre  più  frequenti,  hanno  reso  gli  scenari
mondiali più incerti e le dinamiche dei mercati sempre più
difficili da interpretare. Bisogna conoscere, approfondire, ma
soprattutto  entrare  nel  campo  dell’AI  –  intelligenza
artificiale  –  da  protagonisti  attraverso  una  sovranità
europea. Un rapporto di Goldman Sachs si spinge fino a predire
che l’AI porterà ad un incremento annuale del 7% del PIL
mondiale. Il PIL italiano negli anni pre-pandemia ha avuto
aumenti annui tra lo 0,1% e l’1,6%. Il tema è dove, in quali
Paesi questo 7% arriverà. È un tema che stiamo subendo e
sottovalutiamo potenzialità ed effetti. Pensate che qualsiasi
cosa  produciamo,  utilizziamo  una  tecnologia  più  o  meno
evoluta: ciò farà sempre più la differenza tra chi dominerà i
mercati e chi scomparirà.”  

Poi  a  commento  dei  dati  sull’economia  del  territorio  ha
aggiunto: “Il problema dei NEET dovrebbe toglierci il sonno.
Se i giovanissimi tra i 15 e i 19 anni diventano ‘Neet’ perché
abbandonano la scuola, nella fascia tra i 25 e i 29 anni c’è
un’alta  percentuale  di  ex  occupati  che  possiedono,  al
contrario, un alto livello di istruzione. Non è eticamente
accettabile né economicamente sostenibile rinunciare a questo
enorme bacino di creatività ed energia potenziale. Le imprese
vogliono  diventare  attrattive  per  queste  generazioni  così
nuove, avendo il dovere di includerle nelle comunità locali”.

E sul PNRR: “Dobbiamo essere pronti con le competenze che i



nuovi scenari produttivi chiederanno ai lavoratori, con un
sistema del credito che supporti le imprese nonché tagliando
sprechi nella spesa pubblica. Il ritardo sull’attuazione del
PNRR  rischia  di  compromettere  l’intera  programmazione
territoriale  a  sostegno  del  sistema  produttivo.”

Vito  Vacca,  Esperto  Senior  in  Fondi  Europei,  ha  messo  in
evidenza come sull’attuazione del PNRR incombe il ritorno del
Patto di Stabilità, sospeso da 2020 al 2023 per la pandemia,
ma ora fortemente portato avanti ancora una volta dai Paesi
frugali che ne vogliono il ripristino dal primo gennaio 2024,
nonostante la guerra in Europa e le sue conseguenze sugli
approvvigionamenti  energetici,  che  hanno  infiammato
l’inflazione.

Il ritorno del Patto di Stabilità, oltre all’impatto negativo
sulla crescita dell’Italia – come avvenuto negli ultimi 20
anni – rischia di mettere in pericolo i flussi di finanza
pubblica,  che  nei  prossimi  anni  dovranno  supportare
l’attuazione  degli  investimenti  del  PNRR.

Stefano  Olivari,  Esperto  di  Finanza  Pubblica  e  Governance
europea del Centro Studi Confindustria ha tenuto intervenendo
da  remoto  una  approfondita  relazione  su  criticità  e
opportunità del PNRR, partendo dallo stato di avanzamento e
con un focus sull’Abruzzo: “Le risorse pianificate sono state
posticipate più volte nel tempo. In parte è comprensibile,
data la rapida pianificazione iniziale del PNRR; tuttavia, i
più recenti rinvii potrebbero essere un sinonimo di difficoltà
nella spesa. Sulle riforme molto è stato fatto, ma è troppo
presto per una valutazione di impatto sul sistema produttivo.
Non  basta  focalizzarsi  solo  sull’output,  ad  esempio
l’approvazione  di  un  decreto,  ma  occorre  concentrarsi
sull’outcome,  cioè  sui  benefici  attesi  dal  decreto.”



NUOVA  GIUNTA  CAMERALE  alla
Camera  di  Commercio  Chieti
Pescara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Chieti, 19 luglio 2023. Sono sette i componenti della nuova
giunta  camerale  che  affiancheranno  il  presidente  Gennaro
Strever, nel corso del prossimo quinquennio alla guida della
Camera di commercio Chieti Pescara.

Nella seduta di oggi pomeriggio, nella sede legale di Chieti,
i consiglieri espressione dei diversi settori produttivi hanno
scelto al proprio interno i membri della giunta.

Ad essere stati eletti sono: Alfonso Ottaviano (agricoltura),
Linda  D’Agostino  (artigianato),  Lido  Legnini  (commercio),
Enrico Marramiero (industria), Marco Belisario (trasporti e
spedizioni),  Riccardo  Padovano  (turismo)  e  Mario  Miccoli
(associazioni di tutela dei consumatori e degli utenti).

Vicepresidenti saranno Lido Legnini, con funzioni vicarie, e
Linda D’Agostino.

«Dopo la nomina del consiglio nelle scorse settimane, ora
anche  i  componenti  della  giunta  camerale  sono  stati
individuati e al loro va il mio ringraziamento per l’impegno
che  sono  certo  profonderanno  nello  svolgimento  del  loro
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incarico  nell’interesse  dell’intero  sistema  produttivo  del
territorio – commenta il presidente Strever – Siamo pronti,
dunque,  per  iniziare  questo  nuovo  quinquennio  con  tanti
progetti, iniziative e obiettivi da raggiungere per continuare
a sostenere le imprese del nostro territorio e per contribuire
alla crescita economica dell’intera regione».

I  PRIMI  DUE  ELETTROTRENI
della Alstom
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

In arrivo altri sette treni Coradia Stream 2.0. De Angelis:
“Potenziata l’offerta per la collettività abruzzese. Treni in
piena  sintonia  con  la  transizione  energetica”.  Dolfi:
“Avanguardia  tecnologia  dei  Coradia,  una  garanzia  per  la
mobilità, investimenti per 55 milioni di euro”

Lanciano, 14 luglio 2023. La TUA presenta i primi due dei nove
elettrotreni Coradia Stream 2.0 della Alstom. Lo fa nel corso
di un evento nella nuova stazione di Lanciano alla presenza,
tra gli altri, del governatore della Regione Abruzzo Marco
Marsilio.

“Un momento importante per la mobilità della nostra regione e
per la collettività abruzzese che, da oggi, potrà contare sui
primi due nuovissimi e modernissimi elettrotreni della Alstom
dei nove in arrivo”.
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Sono  queste  le  parole  d’esordio  di  Gabriele  De  Angelis,
presidente della TUA, nel corso della presentazione dei nuovi
treni che vanno a potenziare la flotta della società abruzzese
di trasporto.

Nel prossimo biennio è previsto un ulteriore incremento del
numero di treni per la divisione ferroviaria: altri sette
Coradia Stream 2.0, infatti, entreranno a far parte della
flotta treni della TUA per un investimento complessivo sul
rinnovo della flotta di circa 55 milioni di euro.

“Siamo molto soddisfatti di questo investimento – ha spiegato
Gabriele De Angelis – perché siamo di fronte a dei veicoli
ferroviari  molto  performanti,  il  cui  consumo  energetico  è
ridotto del 30 per cento rispetto alla generazione precedente
di elettrotreni. Una particolare cura – ha spiegato De Angelis
– è focalizzata sul confort per i passeggeri: all’intero dei
convogli a quattro casse sono posizionati 30 monitor da 24’’
per  le  informazioni  di  viaggio,  oltre  al  sistema  di
videosorveglianza. Sono presenti, infatti, 32 telecamere live
e il contapersone, la climatizzazione è regolata in automatico
in  base  al  numero  di  passeggeri.  I  nuovi  treni  –  ha
sottolineato  De  Angelis  –  presentano  un  sistema  di
illuminazione  al  LED”.

Friendly, dunque. Ma soprattutto ecologici. Le caratteristiche
tecniche  dei  nuovi  Coradia  Stream  2.0  della  TUA  parlano
chiaro.

“I  nostri  nuovi  elettrotreni  rispondono  alla  politica  di
sostenibilità ambientale e sono riciclabili fino al 97 per
cento – ha spiegato il presidente della TUA – un aspetto
assolutamente  rilevante  per  noi  che,  in  tutte  le  aree
aziendali,  abbiamo  intrapreso  un  discorso  orientato  alla
transizione energetica. Questi treni – ha puntualizzato De
Angelis – consentono la massima accessibilità per le persone a
ridotta mobilità, è previsto un passaggio open space e senza
gradini tra le carrozze”.



I due nuovi elettrotreni della TUA SPA sono dedicati a due
personaggi illustri abruzzesi: Gabriele D’Annunzio e Ignazio
Salone.

Crescono i numeri della divisione ferroviaria della TUA, come
spiegato dal direttore del settore ferro Enrico Dolfi: “Il 26
dicembre  2021  è  stato  siglato  tra  la  TUA  ed  Alstom  un
contratto  applicativo  all’Accordo  Quadro  stipulato  tra  il
fornitore e Trenitalia per un importo di 12.484.000 euro per
la  fornitura  dei  due  elettrotreni  che  oggi  vediamo  qui  a
Lanciano. Nella stessa data – ha continuato Enrico Dolfi – è
stato  siglato  un  secondo  contratto  applicativo  per  un
ulteriore treno per 6.242.000 euro. Altri investimenti, sempre
per  l’acquisizione  di  altri  6  elettrotreni  in  itinere,
ammontano a circa 36 milioni di euro”.

Enrico Dolfi si sofferma anche sulle caratteristiche dei nuovi
treni.  “Il  Coradia  Stream  2.0  è  un  treno  elettrico,  mono
piano, dotato di quattro casse, cioè di quattro vagoni con due
carrelli  motorizzati  per  la  trazione.  Può  raggiungere  una
velocità massima di 160 km/h e ospitare circa 530 persone, con
oltre  300  posti  a  sedere.  L’ampiezza  delle  sedute  e  dei
corridoi, oltre ai rumori e alle vibrazioni ridotte al minimo
consentono ai nostri nuovi veicoli ferroviari di offrire un
viaggio tranquillo e confortevole”.

Enrico  Dolfi  ricorda  anche  i  risultati  raggiunti  dalla
divisione  ferroviaria  nell’ultimo  anno:  “L’implementazione
della  nostra  flotta  da  9  a  20  convogli  che  andrà  a
concretizzarsi  nel  medio  periodo  è  sinonimo  di  dinamismo
prospettico di quest’azienda. Abbiamo anche ottenuto il titolo
di Soggetto Responsabile della Manutenzione ai sensi della
legislazione europea e stiamo lavorando sia per potenziare
l’asset manutentivo che per avviare un discorso che dia futuro
alla tratta storica che collega Fossacesia ad Archi a Castel
di Sangro. I risultati raggiunti – ha concluso Dolfi – sono il
frutto di una sinergica attività di collaborazione con il
Socio Unico della TUA, la Regione Abruzzo, col partner che



gestisce il trasporto pubblico locale regionale, Trenitalia,
che desidero ringraziare”.

All’evento di Lanciano hanno partecipato, tra gli altri, il
consigliere  delegato  alla  ferrovia  della  TUA  Pasquale  Di
Nardo, il direttore generale Maxmilian Di Pasquale oltre ai
vertici della Alstom Ferroviaria.

I  nuovi  elettrotreni  inizieranno  a  circolare  non  appena
saranno  completati  tutti  gli  adempimenti  di  natura
amministrativa quelli di natura formativa che riguarderanno il
personale della TUA che espleta mansioni di sicurezza.

LE CARATTERISTICHE TECNICHE DEI NUOVI ELETTROTRENI DELLA TUA
Spa

Il Made in Italy

Made in Italy. I treni Coradia Stream sono prodotti da Alstom
in  Italia.  Lo  sviluppo  del  progetto  e  gran  parte  della
produzione e della certificazione viene eseguita nel sito di
Savigliano, in provincia di Cuneo.

La progettazione e la produzione dei sistemi di trazione e di
altri componenti avvengono a Sesto San Giovanni, in provincia
di Milano, mentre i sistemi di segnalamento sia di bordo che
di  terra  vengono  progettati  e  realizzati  dalla  sede  di
Bologna.

Adattabile, sostenibile, tecnologico: i Coradia Stream in tre
parole

Tre aggettivi. Il Pop rappresenta l’ultima generazione del
treno  regionale  Coradia  Stream:  adattabile,  sostenibile,
tecnologico e pensato per tutte le esigenze dei passeggeri.

Green. Super green, anzi. I nuovi elettrotreni rispondono alla
politica di sostenibilità ambientale e sono riciclabili fino
al 97 per cento.



Consumano il 30 per cento di energia in meno rispetto alla
precedente generazione.

Treni  super  green  già  dal  “concepimento  ingegneristico”:
nessun  solvente  o  altra  sostanza  chimica  tossica  viene
utilizzato da Alstom nel processo produttivo.

I sistemi di condizionamento dell’aria e di ventilazione sono
intelligenti  e  si  regolano  in  funzione  del  numero  dei
passeggeri che, di volta in volta, viaggiano sul treno.

L’illuminazione  per  i  passeggeri,  a  led,  si  regola
automaticamente  sulla  base  della  luce  esterna.

Spazi interni ampi sinonimo di comodità.

Lo Stream Coradia 2.0 è un treno elettrico, mono piano, molto
lungo in quanto è dotato di quattro casse, cioè di quattro
“vagoni” con due carrelli motorizzati per la trazione.

Può raggiungere una velocità massima di 160 km/h e ospitare
circa 530 persone, con oltre 300 posti a sedere. Ampiezza
delle sedute e dei corridoi, rumori e vibrazioni ridotti al
minimo consentono ai Coradia Stream 2.0 di offrire un viaggio
tranquillo e confortevole.

Avanguardia anche per quanto concerne il riscaldamento e il
raffreddamento  dei  treni,  della  videosorveglianza,  della
pulizia e delle informazioni per i passeggeri a bordo treno.

Ancora: rastrelliere portabici, 30 monitor per informazioni ai
viaggiatori,  internet  on  board,  cestini  per  la  raccolta
differenziata,  sistema  conta  persone,  32  telecamere  di
videosorveglianza.

L’elettrotreno Coradia Stream POP 2.0 nel mercato ferroviario
europeo

Sviluppato per il mercato europeo, il Coradia Stream è in
grado  di  funzionare  su  tutti  i  principali  sistemi  di



alimentazione  europei.

In totale, oltre 660 treni basati sulla famiglia di treni
Coradia  Stream  sono  stati  ordinati  dai  principali  Paesi
europei  come  Italia,  Lussemburgo,  Paesi  Bassi,  Germania,
Danimarca e Spagna.

CONTROLLO  DI  QUALITÀ  degli
Attestati  di  Prestazione
Energetica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Grande successo per il Seminario AGENA e Ordini Professionali

Teramo,  13  luglio  2023.  Si  è  svolto  ieri  mattina  presso
l’Università degli Studi di Teramo il Seminario Formativo Il
Controllo  della  Qualità  degli  APE,  promosso  e  organizzato
dalla  collaborazione  tra  AGENA,  l’Agenzia  per  l’Energia  e
l’Ambiente  della  Provincia  di  Teramo,  e  gli  Ordini
Professionali della Provincia, Ordine degli Architetti, Ordine
degli  Ingegneri,  Collegio  Geometri  e  l’Ordine  dei  Periti
Industriali di Teramo.

Gli  Attestati  di  Prestazione  Energetica  (APE),  introdotti
ormai  da  qualche  anno  dalla  legislazione  nazionale  e
regionale,  sono  strumenti  fondamentali  per  valutare
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l’efficienza energetica di un edificio e molti proprietari
hanno  avuto  la  necessità  di  farli  predisporre,  per  una
vendita,  una  locazione,  l’accesso  agli  incentivi  fiscali,
oppure di revisionare quelli già precedentemente redatti nel
caso in cui un intervento di ristrutturazione abbia modificato
le caratteristiche energetiche del proprio immobile.

L’elaborazione  della  certificazione  energetica  ha  seguito
negli  anni  una  evoluzione  significativa  richiedendo  una
quantità  sempre  maggiore  di  dati  di  ingresso  ed  una
metodologia  di  calcolo  più  sofisticata.

Il  Seminario  ha  visto  la  partecipazione  di  oltre  250
professionisti  del  settore  appartenenti  agli  Ordini
Professionali di Architetti, Ingegneri, Collegio Geometri e
Periti Industriali della provincia di Teramo, che hanno così
avuto l’opportunità di aggiornarsi sulle norme di riferimento
in materia energetica e di avere un sistema di certificazione
più efficiente.

Il seminario è stato aperto dai saluti del Presidente della
Provincia  di  Teramo  Camillo  D’Angelo,  dall’Amministratore
Unico di AGENA Francesco Marconi e dai Presidenti degli Ordini
Professionali,  l’arch.  Ombretta  Natali,  Presidente  Ordine
Architetti Teramo, il geom. Marco Pompei, Presidente Collegio
Geometri  Teramo,  l’Ing.  Leo  De  Santis,  Presidente  Ordine
Ingegneri Teramo e il Per. Ind. Davide Di Febo, Presidente
Periti Industriali Teramo. La moderazione dell’intero evento è
stata  affidata  all’autorevole  Ing.  Francesco  Ranieri,
Dirigente  di  Settore  della  Provincia  di  Teramo.

Dario Ciamponi, Dirigente del Servizio Politica energetica e
risorse del territorio della Regione Abruzzo insieme all’Arch.
Nicola  Labia  del  Dipartimento  Efficienza  Energetica  ENEA,
hanno  fornito  importanti  spunti  di  riflessione  sul  ruolo
istituzionale e come la qualità degli APE sia fondamentale per
la  transizione  verso  un’economia  a  basse  emissioni  e  la
promozione dell’efficienza energetica nel settore edilizio.



Si sono poi susseguiti alcuni interventi tecnici, operati dai
referenti di AGENA, Ing. Graziano D’Eustachio, Ing. Danilo Di
Pietro, Ing. Amico Varrato e la Dott.ssa Claudia Magri, i
quali  hanno  fornito  un  approfondimento  sulle  procedure  di
controllo della qualità degli APE con un focus specifico sul
contesto  normativo  di  riferimento,  l’analisi  dei  primi
risultati sul controllo di qualità effettuato, la completezza
delle informazioni obbligatorie e gli strumenti a disposizione
dei Tecnici Certificatori.

Il  seminario  ha  rappresentato  un’importante  occasione  per
promuovere la consapevolezza sull’importanza degli Attestati
di Prestazione Energetica, attivando una cooperazione attiva
con  tutti  i  soggetti  che  hanno  un  chiaro  interesse  sulle
argomentazioni energetiche e ambientali.

ZES ABRUZZO abituarci ad una
economia anfibia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Confindustria Abruzzo al convegno

L’Aquila,  12  luglio  2023.  Il  Presidente  di  Confindustria
Abruzzo, Silvano Pagliuca, è intervenuto al convegno Opere
Pubbliche  Semplificazione  Sviluppo  Impresa  di  ZES  ABRUZZO,
svoltosi questa mattina nella Sala Favetta del Museo delle
Genti, a Pescara: “Dobbiamo abituarci ad una economia anfibia,
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dove sono importanti porti e autostrade del mare, cha abbiano
una  Zona  retroportuale  idonea  e  ben  collegate  con  le
infrastrutture  complesse,  insomma  a  tutto  tondo.

Sul PNRR: non ci ha fatto piacere che dei 39,7 miliardi del
Ministero  delle  infrastrutture  7,3  miliardi  siano  stati
tagliati. Tra i primi quelli destinati alla Roma-Pescara.

Non  aiuta  il  conflitto  politico,  su  questo,  ma  serve  un
atteggiamento  bipartisan  verso  gli  abruzzesi  e  le  imprese
abruzzesi. Nonostante questo – prosegue Pagliuca – la Regione
è stata reattiva nel trovare fondi alternativi. Tuttavia, la
certezza  del  2026  come  data  di  realizzazione  dell’opera,
adesso che si attingerà da altri fondi, non l’abbiamo più e
non è chiaro il termine temporale di realizzazione.

La velocizzazione è il primo step nella nostra visione, ovvero
solo  una  prima  parte  del  progetto  complessivo,  bisogna
realizzare l’alta velocità con le opere da 6,7miliardi.

Ricordiamo che la perimetrazione della ZES sull’area che va da
est  a  ovest  è  stata  pensata  proprio  per  evitare  la
desertificazione delle zone industriali interne. La Ferrovia
ha un ruolo fondamentale in questo progetto che altrimenti
viene meno. Infine, sottolineo che l’Abruzzo è lo sbocco sul
mare Adriatico per il Lazio, le due Regioni sono strettamente
connesse nelle loro economie.”

COLLE  AMANTI  il  nuovo
progetto enologico che mette
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023
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Al  centro  i  piccoli  agricoltori  indipendenti.  I  giovani
teatini  Matteo  Santarelli  e  Matteo  Spaventa  hanno  fondato
questa nuova etichetta a San Giovanni Teatino, frutto della
loro ricerca delle migliori uve abruzzesi per ottenere un
prodotto autentico e identificativo

San Giovanni Teatino 12 luglio 2023. Un vino che sia il frutto
della ricerca di piccoli artigiani indipendenti. È questo il
focus del nuovo progetto enologico dal nome Colle Amanti,
etichetta di un vino creato dall’attenta selezione di uve di
due giovani teatini, Matteo Santarelli e Matteo Spaventa.

Entrambi  classe  1989,  Santarelli,  ristoratore  di  lunga
tradizione, è l’erede di una delle più antiche generazioni di
ristoratori in Abruzzo. Spaventa, invece, è un marketer di
talento con un’esperienza significativa nel mondo del vino.

“Il nostro nome, Colle Amanti – hanno spiegato i due giovani –
è un omaggio alla collina su cui sorge il nostro primo vigneto
e un tributo al nostro amore per il territorio. È un invito a
tutti i nostri clienti a unirsi a noi nel rispetto e nella
valorizzazione dell’Abruzzo”.

La Storia di Colle Amanti è una storia di amicizia e di
passione per il vino. La società nata proprio quest’anno ha
sede  a  San  Giovanni  Teatino  dove  ci  sono  tre  ettari  di
vigneto. Il resto delle uve di Colle Amanti è selezionato tra
le provincie di Chieti e Pescara.

Tre  sono  i  vini  realizzati:  Montepulciano,  Cerasuolo  e
Pecorino, per circa dieci mila bottiglie prodotte, già sul
mercato, prettamente nel settore Horeca.



Nell’etichetta si possono ammirare i profili di una donna e di
un uomo che unendosi riecheggiano l’immagine di due amanti. Il
marketing e la comunicazione del progetto sono stati curati
dallo studio Duranti Associati di Francavilla Al Mare.

Il  progetto  si  arricchisce  ulteriormente  grazie  alla
consulenza  di  un  enologo  toscano,  profondamente  legato  al
territorio abruzzese.

Per presentare il vino Colle Amanti, lunedì 10 luglio, i due
soci hanno voluto organizzare una cena al ristorante Da Silvio
nel  centro  storico  di  Bucchianico.  Presenti  diversi
giornalisti di settore ma anche amici, famigliari e clienti
dei ragazzi.

La  mission  di  questo  progetto  è  chiara:  valorizzare  il
territorio abruzzese, tornando alle radici della sua ruralità
autentica.

“Riteniamo che il patrimonio vitivinicolo della regione – ha
detto  Santarelli  –  sia  meglio  espresso  attraverso
un’agricoltura  genuina,  non  soggiogata  dai  ritmi  frenetici
dell’industria. Crediamo nel potere del terroir, un concetto
che deve essere rispettato in ogni suo aspetto: dai cicli
naturali alle tecniche di coltivazione, per portare in tavola
il gusto puro del territorio”.

Guidati da questa filosofia, i due soci selezionano con cura
vigneti di piccoli agricoltori indipendenti, che rappresentano
l’essenza  della  loro  visione.  “Sono  loro  –  ha  spiegato
Spaventa – senza l’ansia del business e conservatori della
storica cultura viticola regionale, a garantire il rispetto
del terreno e dei suoi cicli naturali. La parte produttiva è
curata dal nostro consulente enologo per assicurare la piena
coerenza con la nostra missione di espressione del territorio.
Il processo di imbottigliamento viene gestito da una struttura
terza,  selezionata  per  la  sua  professionalità  e  l’impegno
nella qualità”.



Colle Amanti è un progetto realizzato senza fondi statali ma
con  i  soli  investimenti  dei  due  giovani  imprenditori.
“Ricordate sempre che il vino non è solo un prodotto, è un
racconto, è la storia di un territorio e di chi lo abita – ha
detto agli ospiti Matteo Spaventa – Quello che vogliamo fare è
mettere i colori in una foto in bianco e nero”.

L’avventura  imprenditoriale  è  appena  iniziata  ma  i  due
dinamici soci hanno già in serbo diversi progetti. “In futuro
ci piacerebbe produrre – ha aggiunto Matteo Santarelli – anche
uno  spumante  con  i  nostri  vitigni  abruzzesi  che  a  nostro
avviso si prestano per una buona bollicina. Ma al centro c’è e
ci  sarà  sempre  la  selezione  e  la  ricerca  di  piccoli
vignaioli”.

Un  altro  aspetto  al  quale  Colle  Amanti  tiene  molto  è  la
sostenibilità. “L’impegno verso la sostenibilità non è solo
una  parola  d’ordine,  -hanno  concluso  i  due  soci-  ma  un
principio che già guida le nostre decisioni. Dalla scelta dei
packaging alla ricerca di soluzioni innovative per minimizzare
l’impatto  ambientale  della  nostra  attività.  Stiamo  già
lavorando per un progetto davvero unico sostenibile al 100%”.

FIESA  CONFESERCENTI  ADERISCE
a Dedicata a Te
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023
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L’iniziativa del ministero dell’agricoltura per le famiglie in
difficoltà

Pescara, 12 luglio 2023. Fiesa Confesercenti aderisce alla
Carta  Dedicata  a  te,  la  misura  introdotta  dal  Ministero
dell’Agricoltura, della Sovranità Alimentare e delle Foreste
per i nuclei familiari in stato di bisogno.

L’adesione è stata confermata questa mattina a Palazzo Chigi,
alla  presenza  dei  ministri  Lollobrigida  e  Giorgetti,  dal
Daniele Erasmi, Presidente Nazionale dei Fiesa Confesercenti.

Le  attività  commerciali  associate  Fiesa  supporteranno
l’iniziativa attraverso una convenzione in cui si impegnano a
predisporre  una  scontistica  aggiuntiva  del  15%  da  attuare
mediante riduzione immediata del conto spesa o riconoscendo un
buono utilizzabile successivamente. I negozi aderenti saranno
riconoscibili dal logo dell’iniziativa esposto all’ingresso.

“Riteniamo che essere di supporto concreto alle famiglie in
difficoltà  –  dice  il  Presidente  Fiesa  Daniele  Erasmi,  a
margine  della  presentazione  dell’iniziativa  nella  sala
Polifunzionale della Presidenza del Consiglio – possa dare
impulso  all’economia  del  Paese,  attraverso  la  ripresa  dei
consumi. Lo riteniamo un dovere civico e morale, anche in
considerazione di quanto emerso nel Report sulle condizioni di
vita e reddito delle famiglie dell’Istat dal quale risulta
che, nel 2022, un italiano su quattro è a rischio povertà o
esclusione sociale”.

La Legge di Bilancio 2023 ha istituito un Fondo, con una
dotazione di 500 milioni di euro per l’anno 2023, destinato
all’acquisto di beni alimentari di prima necessità da fruire
mediante  l’utilizzo  di  un  apposito  sistema  abilitante.  Ne
saranno  beneficiari  i  cittadini  appartenenti  ai  nuclei
familiari in possesso di iscrizione di tutti i componenti
nell’Anagrafe della popolazione residente, nonché titolari di
una certificazione ISEE ordinario con indicatore non superiore



ai 15.000,00 euro annui.

Sarà concesso un solo contributo per nucleo familiare, di
importo complessivo pari ad euro 382,5, erogato attraverso
Carte  elettroniche  di  pagamento,  prepagate  e  ricaricabili,
messe  a  disposizione  da  Poste  Italiane.  Le  carte  sono
nominative e saranno rese operative a partire dal mese di
luglio.

FIESA-Confesercenti  ha  deciso  di  supportare  la  misura  di
sostegno aderendo all’Avviso pubblicato dal MASAF sul proprio
sito internet e, sottoscrivendo l’apposita Convenzione.

CIDA:  CORNELI  ANCORA
SEGRETARIO REGIONALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Rinnovato anche il Consiglio Direttivo con cinque nomine

Pescara, 11 luglio 2023. Il Consiglio della CIDA Abruzzo,
insediatosi nella Sala Riunioni della sede di Federmanager
Abruzzo-Molise,  ha  rieletto  Florio  Corneli  come  Segretario
Regionale.  Nel  corso  dell’assemblea  elettiva,  insieme  al
Segretario  Corneli,  nel  Consiglio  direttivo,  sono  stati
nominati:  Alessandro  Addario  (Manageritalia);  Costanza
Cavaliere  (FPCIDA);  Sandra  Verna  (CIMO);  Massimo  Calvisi
(SINDIRETTIVO);  Gabriele  Coccia  (FENDA).  La  CIDA  è  la
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Confederazione Italiana Dirigenti ed Alte professionalità di
tutti i settori, pubblici e privati che per settanta anni ha
rappresentato  e  supportato  le  istanze  provenienti  dalla
dirigenza  e  dalle  alte  professionalità.  CIDA  si  impegna
affinché il ruolo della dirigenza venga valorizzato al di là
dei  prerequisiti  di  professionalità  e  competenza:
responsabilità sociale, senso etico, trasparenza, generosità
sono i valori che costituiscono i tratti distintivi della
Confederazione. Florio Corneli, classe 1949 è Presidente di
Federmanager Abruzzo e Molise dal 2006. Nel corso di prossimi
tre anni, Corneli ha ribadito la necessità di:

•             Avere una maggiore presenza a livello delle
istituzioni regionale

•             Attivarsi in ogni sede e luogo per il
riconoscimento del merito come valore fondante dello sviluppo
professionale

•             Promuovere iniziative con il mondo della scuola
al fine di migliorare ed efficientare il sistema nell’ottica
di una sempre più efficace diffusione della cultura e dei
valori etici del merito

•             Supportare l’istituzione per il miglioramento
della  sanità  pubblica  anche  attraverso  l’inserimento  di
sistemi  meritocratici  di  apprezzamento  e  sviluppo  delle
professionalità

PREMIO  PHENOMENA:
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riconoscimenti  per  sei
imprenditrici del Sud
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

Fashion, design e food al centro di Phenomena Mediterranea in
corso al Marina di Pescara

Pescara, 8 luglio 2023. Sei donne che con il loro talento e la
loro intraprendenza hanno saputo affermarsi nei settori del
food,  fashion  e  design,  raggiungendo  importanti  successi
professionali. A loro è andato ieri sera il Premio Phenomena,
il  riconoscimento  assegnato  nell’ambito  di  Phenomena
Mediterranea,  il  salone  ideato  e  organizzato  da  IFTA,  in
stretta  collaborazione  e  con  il  sostegno  di  Camera  di
commercio Chieti Pescara e della sua Agenzia di Sviluppo,
Regione Abruzzo, Comune di Pescara, Camera di commercio del
Gran Sasso d’Italia e Assocamerestero.

Sul palco del porto turistico di Pescara – dove fino a questa
sera  sarà  aperto  al  pubblico  il  PalaBecci  che  vedrà  in
esposizione le creazioni e i prodotti agroalimentari di 38
imprenditrici – sono state protagoniste sei phenomene figlie
del Sud, di cui tre individuate dagli organizzati e altre tre
selezionate da buyer presenti, provenienti da più parti del
mondo  (Emirati  Arabi  Uniti,  Francia,  Germania  Giappone,
Israele, Russia, Svizzera e UK). Nel corso della cerimonia di
premiazione,  condotta  da  Maurizio  Vessa  e  Michela  Zio,
giornalista e ideatrice dell’evento, alle sei imprenditrici è
andata la statuetta che rappresenta una mano che impugna una
spiga,  simbolo  di  fertilità,  ideata  dall’artista  Deborah
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Napolitano.

Il primo premio, consegnato dal presidente della Camera di
commercio Chieti Pescara, Gennaro Strever, è stato attribuito
a  Sandra  Di  Carlo,  donna  di  origini  abruzzesi,  direttore
dell’Ufficio  ICE  Zagabria  e  Sarajevo  che,  con  la  sua
professionalità,  ha  contribuito  concretamente  allo  sviluppo
del Made in Italy nel mondo. La sua esperienza trentennale in
diversi  settori  di  attività  a  supporto
dell’internazionalizzazione  delle  aziende  italiane  l’ha
portata  a  organizzare  molteplici  iniziative  promozionali,
missioni  di  sistema  in  vari  Paesi  esteri,  business  forum
bilaterali e numerosi roadshow, in partnership con tutti i
soggetti della cabina di regia per l’Italia internazionale.

Il secondo premio della serata è stato conferito a Caterina
Occhio che ha ricevuto la statuetta per mano del presidente
del Marina di Pescara, Carmine Salce. Ex responsabile degli
aiuti allo sviluppo dell’Unione Europea e delle Nazioni Unite,
specializzata in questioni di genere e nello sviluppo di

opportunità lavorative per ragazze e donne svantaggiate, ha
coordinato i programmi di impresa sociale dell’ONU per l’area
Med.  Pioniera  dell’approvvigionamento  sociale  ed  etico,  ha
fondato SeeMe, un marchio di gioielli etici realizzati a mano
da  donne  sopravvissute  a  violenze  ed  è  componente  del
Consiglio di amministrazione dell’Organizzazione mondiale del
commercio equo e solidale.

Terza phenomena di questa edizione 2023 è stata Viviana Sacco,
premiata  da  Maria  Franca  D’Agostino,  presidente  della
Commissione  Pari  Opportunità  della  Regione  Abruzzo.  Sacco
ricopre la carica di amministratore unico della Gerardo Sacco
& C. s.r.l. dal 2001, un marchio fondato nel 1963 dal padre e
diventato,  grazie  a  lei,  un  percorso  imprenditoriale  di
successo  internazionale,  pur  mantenendo  inalterate  le
caratteristiche di unicità e artigianalità dei suoi gioielli
che “raccontano delle storie”, realizzati nei laboratori di



Crotone.

Spazio  poi  alle  tre  imprenditrici,  tutte  abruzzesi,
selezionate dai buyer internazionali che hanno ottenuto a loro
volta  la  statuetta  di  Phenomena.  Nel  settore  fashion,  il
riconoscimento  è  stato  assegnato  alle  sorelle  Eleonora  ed
Eugenia D’Ambrosio De Dominicis, che sotto il marchio Coolt,
dal 2016 realizzano borse e accessori. A consegnare il premio
a  una  delle  due  imprenditrici,  Eleonora,  è  stata  Luciana
Ferrone, consigliera della Camera di commercio Chieti Pescara.

Per il settore design, invece, i buyer hanno scelto Claudia
Ciccotti,  premiata  dalla  dirigente  dell’area  Promozione
dell’Ente  camerale,  Tosca  Chersich.  L’architetto,  design  e
imprenditrice  abruzzese  di  Claudia  Ciccotti  Design  ha
partecipato a Phenomena Mediterranea con uno dei suoi fiori
all’occhiello, i calici di cristallo Swan, da lei ideati,
brevettati e prodotti in Italia.

Infine, per il settore food, la statuetta è andata a Bruna Di
Loreto, imprenditrice aquilana di Ramo di Mandorlo, premiata
dal sindaco di Pescara, Carlo Masci. Sotto lo slogan “i sapori
sono saperi”, l’azienda tutta al femminile che prospera sulle
pendici  del  Gran  Sasso  d’Italia  invita  alla  scoperta  di
antichi  sapori,  dati  da  alimenti  sani,  coltivati  e
trasformati,  partendo  dalle  farine  bio.

La manifestazione Phenomena Mediterranea si concluderà questa
sera alle 22 con una sfilata di moda, aperta al pubblico, a
cura della regista Titti Baiocchi in programma all’arena del
porto turistico Marina di Pescara. A seguire è previsto un
party di chiusura con djset. 



OSCAR GREEN 2023, AGRICOLTORI
CREATIVI  con  lo  Chef  Wild
Davide Nanni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Settembre 2023

La notte degli oscar green nella torre di Cerrano. Martedì 11
luglio verranno svelati gli under 40 vincitori del premio
sull’innovazione in agricoltura

Pineto 8 luglio 2023. Verranno svelati martedì 11 luglio nella
splendida Torre di Cerrano, a Pineto, i nomi delle sei imprese
under 40 che hanno vinto l’Oscar Green Abruzzo, la selezione
regionale  del  Concorso  nazionale  sull’innovazione  in
agricoltura  promosso  da  Coldiretti  Giovani  Impresa.

Verranno  premiati  i  sei  giovani  imprenditori  che  hanno
apportato un contributo importante in termini di novità, idee,
spirito  imprenditoriale  e  creatività  all’agroalimentare
regionale; e a fare da padrino alla manifestazione sarà un
agricoltore molto particolare: Davide Nanni, titolare di un
agriturismo a Castrovalva, più conosciuto come lo Chef Wild”
per le sue ricette nei boschi che hanno fatto, attraverso o
social,  il  giro  del  mondo  per  approdare  anche  alla
trasmissione  di  Antonella  Clerici.

“L’Oscar green è un premio destinato ai giovani agricoltori
che innovano la tradizione senza intaccarne i valori – spiega
Giuseppe Scorrano, delegato di Coldiretti Giovani Impresa –
presenteremo progetti nuovi, curiosi e creativi, dimostrando
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tangibilmente  la  capacità  dei  giovani  agricoltori  di
migliorare il passato non tradendo i suoi principi cardine. I
progetti che sono arrivati alla finale regionale, selezionati
tra oltre 40 partecipanti, rispecchiano a pieno titolo la
voglia  dei  giovani  imprenditori  di  alzare  l’asticella  non
rinunciando alle proprie radici”.

All’incontro,  che  verrà  aperto  alle  ore  18  dai  saluti
istituzionali  e  vedrà  presenti  il  sindaco  di  Pineto  e  il
consiglio  direttivo  del  Parco  marino,  sarà  presente  anche
l’assessore  regionale  alle  politiche  agricole  Emanuele
Imprudente,  oltre  naturalmente  al  presidente  di  Coldiretti
Abruzzo Silvano Di Primio e al direttore regionale Roberto
Rampazzo.  Interverranno  nel  corso  dell’evento  la  delegata
nazionale di Coldiretti Giovane Impresa Veronica Barbati e il
segretario  nazionale  di  Coldiretti  Giovani  Impresa  Stefano
Leporati.


